

Ein Fuchs an meiner Seite

Von LunaraLoveBill

Prolog: Prolog

Dies ist meine erste Naruto x Sasuke FF ich hoffe ihr habt Verständnis für eventuelle Abweichungen des Verhalten der Charas und nach meinem wissen gibt es keine ähnliche FF. Also wenn es eine gibt die ähnlich sein sollte ist es reiner Zufall und keine Absicht. Es werden auch einige Rechtschreibfehler vorhanden sein, ich wünsche euch dennoch viel Spaß beim Lesen^^

Prolog:

Seit dem entstehen des Uchiha Clan hatte jedes Clanmitglied ein Pakt mit einen Fuchsdämonen, diese verschafften dem Clan macht und ansehen. Der Clan gab den Fuchsen Opfertgaben und Sicherheit vor Dämonenjägern. Doch die Zeiten der zusammen Arbeit nahm ein jähes ende als ein Uchiha Mitglied die Fuchsdämonen für seinen eigenen Vorteil verriet und fast die gesamten Fuchsdämonen ausgestorben waren. Die restlichen verbargen sich Tief in den Wäldern oder in den Städten, im ganzen Reich des Feuers verstreut. Darauf bedacht sich nicht zu zeigen oder gar noch mal einen Pakt mit einen Menschen zuschließen. So verging die Zeit und die Fuchsdämonen wurden zu einen Mythos unter den Menschen. Aus diesen wurde bei den Uchihas eine Geschichte was man seinen Kindern erzählte, auch Sasuke wurden diese erzählt. Am Anfang glaubte er an diese aber dies änderte sich als er älter wurde und zu Akademie kam.

Sasukes Sicht:

Ich saß wie jeden Tag in der Akademie und langweilte mich zu tode, ich war hoffnungslos unterfordert. Aber es gibt etwas was mich noch mehr aufregt und zwar meine Klassenkameraden, am schlimmsten sind die Weiber die mich anhimmeln und gleich herum Kreischen wenn ich sie ansehe. Da lobe ich mir das ich den einzigen Einzelplatz habe und keine dieser neten neben mir ertragen muss. Es klingelte zur stunde und Unser Sensei war noch nicht da, dies war schon ungewöhnlich da er sonst immer Pünktlich war. Nach einigen Minuten kam dann auch Sensei Iruka endlich, er hatte Jemanden im Schlepptau und ich vermute das er für seiner Verspätung schuld war. Der Junge hatte goldblondes wuscheliges Haar, seine Wangen zierten einige seltsame Streifen die entfernt an Schnurrhaaren erinnerten. Er trug einen orangen schwarzen Trainingsanzug, er schien ziemlich nervös zu sein. Er sah immer zu in die

klasse aber dann nach unten auf den Boden, auf mich wirkte er seltsam daher wollte ich nix mit ihm zu tun haben. Als Sensei Iruka anfing zu reden löste sich mein Blick von den Blondes und ich sah ihn an. Der Sensei sagte mit einem Lächeln: „Also alle mal hergehört ihr Lieben das hier ist Naruto Usumaki, er ist erst seit kurzen hier in Konoah hergezogen. Seit Bitte nett zu ihm ok" Alle außer ich sagten Laut und deutlich : „Jaaa Sensei" der Sensei drehte sich dann zu diesen Naruto um und sagte Lächelnd: „ Möchtest du gerne etwas über dich der Klasse erzählen?" der angesprochene nickte leicht und richtete dann seinen Blick zur gesamten Klasse also auch mir, da konnte ich seinen Meeres blauen Augen sehen. Diese schienen sogar fast sich ins unendliche zu gehen das man sich in ihnen verlieren könnte. Als er dann was sagte kam ich wieder zur Besinnung und sah sofort seufzend zur Seite. Er sagte mit einer Schüchternen Stimme: „ Hallo ich heiße Naruto Usumaki ich bin 9 Jahre alt ... und ich bin vor einer Woche von Suna hierher nach Konoah gezogen. Ich hoffe wir können alle gute Freude werden..." Ich sah kurz zu ihm und bemerkte das er den Letzten abschnitt seines Satzes mit einem Lächeln gesagt hatte. Darauf hin verdrehte ich meine Augen und dachte: (Schon wieder ein Naiver Schwächling der nichts drauf hat und den Unterricht verzögert. So werde ich meinen Bruder Ja nie Übertrumpfen können!!). Genervt sah ich aus den Fenster und konnte es nicht Fassen was Sensei Iruka im nächsten Moment sagte: „ Na das klingt ja sehr positiv, also Naruto wo setzten wir dich jetzt hin? Hmmm Setzt dich neben Sasuke Uchiha, das ist der Schwarzhaarige Junge da" Ich fuhr sofort auf und fragte Empört: „ Muss er Neben mir sitzen?!" „ Ja Sasuke das muss er denn sonst ist hier kein einziger Platz frei, außerdem wird dich Gesellschaft nicht Töten" Ich sah zu Meiner Seite wo sich der Blonde sich schon hingesetzt hatte und auf den Tisch starrte. Ich sagte dann: „Doch tut es...!" Ich Pachte mir an meinen Hals und sagte: „ Ich fühle schon wie das Gift sich ausbreitet" Seufzend sagte der Sensei zu mir: „ Ach Sasuke hör auf zu Mekern ich will jetzt mit den Unterricht anfangen!" Ich sah zu den Blondes und sagte ich während ich ihn Musterte: „ Ich Meckere aber gern" Als unsere Blicke sich Trafen zuckte er Zusammen, Iruka sagte dann nichts mehr zu mir und führte die gesamte Klasse zum Übungsplatz hinter der Schule. Als wir dort ankamen fing der Sensei auch schon an den nichts Könnern zu erklären wie man ein Kunai richtig wirft. Da ich es schon konnte hörte ich erst gar nicht richtig zu und als mich Sensei Iruka aufforderte eines zu werfen sagte ich genervt: „ Lassen sie doch den anderen das werfen Üben ich kann das alles schon aus den FF Sensei" auch gleich warf ich auch die Kunais zum Ziel und traf sie Perfekt. Schon fingen auch schon die Weiber auch an Lauthals zu Kreischen, was mich noch genervter als ich schon war machte. Daher Fragte ich genervt: „Reicht das?" Der Sensei nickte und sagte: „ Ja dann lernst du halt einige Jutzus oder Hilfst deinen Kameraden beim Üben" Trocken und Schnell sagte ich :„ Jutzus" Und ging dann einige Meter weg um dies zu tun. Ich übte einige Basis Jutzus als ich eine kleine Pause einlegte beobachtete ich die anderen beim Training. Die meisten waren nur unterer Durchschnitt, doch einer war unter aller Kanone. Naruto schaffte alles zutreffen außer das Ziel zu treffen, ich sagte seufzend: „ Meme" Ich wittmete mich dann wieder meinen Jutzus, ich bemerkte im Augenwinkel wie er Betühbt seinen Kopfhängen lies. Ich ging zu ihm, da ich mir das Trauerspiel nicht länger ansehen konnte, ich sagte zu ihm: „Du Stehst völlig Falsch" Ich zeigte es ihm und sagte darauf hin genervt" Schau so geht das" Dieser nickte und versucht es, Natürlich traf er nicht perfekt aber er traf und dies reichte mir. Er Lächelt mich an und sagte zu mir: „Danke Sasuke-kun~"Ich schnaufte daraufhin und ging dann weiter meine Jutzus üben. Als ich damit fertig war ging ich zum Sensei und fragte zu ihm: „ Ich bin fertig mit meiner Aufgabe darf ich

gehen?" „Wenn du sie mir sie Zeigst darfst du as gerne machen Sasuke" Ich nickte und zeigte ihm ein Feuer Jutzu, ich verbrannte das ziel zur Asche, er nickte und sagte: „Gut Sasuke du darfst für heute gehen" Ich nickte und ging dann auch, beim gehen hörte ich schon wieder dieses Kreischen der Weiber. Ich fuhr mir durchs Haar und sagte: „ Solche Nervensägen!" Ich ging in den Wald um etwas abzuschalten und legte mich auf einer Lichtung. Ich schloss meine Augen und Schließ auch gleich ein, nach wurde ich von meiner Kitzelten Nase geweckt und einem leichten druck auf meiner Brust. Als ich meine Augen öffnete sah ich in Tiefblaue Augen, diese gehörten einen Kleinen Fuchses.